

Banobras proyecta concursar por empréstitos en Tabasco

El Banco Nacional de Obras y Servicios Públicos (Banobras) dio a conocer que existe disposición para participar y ganar en el proceso que se abra de solicitudes de empréstitos por parte del nuevo gobierno estatal, pues Tabasco cuenta más límite de endeudamiento.

El delegado del organismo, Eduardo Caraveo Llorente, apuntó que hay dos calificadoras, la Fitch Ratings y Moody's, que tienen calificaciones positivas sobre el estado. En entrevista, comentó que con Banobras habría que revisar la capacidad financiera, pero es estable y en el sistema de alerta de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) señala que la deuda manejada por el gobierno del estado es sustentable.

A Banobras, resaltó, le gustaría trabajar con el gobernador electo, Adán Augusto López Hernández y se hará lo posible por ganar los empréstitos que podrían solicitarse. Sin embargo, expuso que primero habrá que conocer las bases para concursar como todos los bancos, previa autorización del Congreso del estado, al igual que en el caso de los nuevos ayuntamientos.

Caraveo Llorente precisó que el gobierno de Tabasco contrató dos empréstitos con Banobras desde la administración pasada a un plazo de 10 años, que pronto terminarán.